

Bremen, 05.02.2024

Beschluss des Beirates Obervieland (Fachausschuss Verkehr) vom 01. Februar 2024

Einrichtung eines 30 km/h-Streckengebotes in der Theodor-Billroth- Straße/Alfred-Faust-Straße

Der Beirat Obervieland fordert die Senatorin für Bau, Mobilität und Stadtentwicklung auf, in der Theodor-Billroth-Straße und der Alfred-Faust-Straße ein 30 km/h-Streckengebot im Abschnitt zwischen Emanuel-Backhaus-Straße und Wilhelm-Holzmeier-Straße einzurichten.

Begründung:

Mitte Februar wird im ehemaligen Sparkassen-Gebäude an der Einmündung Theodor-Billroth-Straße/Alfred-Faust-Straße eine Kindertagesstätte in zentraler Lage eröffnen. Gleichzeitig stellt der direkt gegenüberliegende Cato-Bontjes-van-Beek-Platz aufgrund der dortigen Spielmöglichkeiten für den Kleinkindbereich einen wichtigen Bezugspunkt für die neue Kindertagesstätte dar. Die Verkehrsverhältnisse in diesem Bereich rechtfertigen aus Sicht des Beirates die Einrichtung eines 30 km/h-Streckengebotes. Mit dem benannten Abschnitt zwischen Emanuel-Backhaus-Straße und Wilhelm-Holzmeier-Straße soll zudem ein Lückenschluss zu den nachfolgenden Bereichen der Alfred-Faust-Straße erreicht werden.

Abstimmungsergebnis: Einstimmige Zustimmung (7 Ja-Stimmen)

gez. Radolla

Michael Radolla
Ortsamtsleiter